



*Carmen Stevez,  
Bundesvorsitzende*

# Der Bvpta e.V. gratuliert herzlichst

Vor 26 Jahren begann ich meine Arbeit als PTA in der Apotheke und abonnierte damals sehr schnell **DIE PTA IN DER APOTHEKE**.

Ich weiß es noch wie heute, das Gesicht der Chefredakteurin und ihre Worte auf der ersten Seite begleiteten mich viele Berufs-jahre lang. Eine gute Fachzeitung ist viel mehr als nur eine Fachzeitung. Sie ist ein ständiger Begleiter, fast wie ein Freund oder eine Freundin, die einem hilfreiche Tipps gibt, wenn man Hilfe braucht oder die einen mit neuen Gedanken versorgt, wenn sich Neugierde und Interesse im Inneren melden. Sie ist eine Stütze in schwierigen Zeiten, sie gibt Orientierung und Halt und fördert den eigenen Fortschritt.

50 Jahre lang eine derart gute Fachzeitung zu produzieren bedeutet aber auch 50 Jahre lang kontinuierliche Verbesserung. Nicht stehen bleiben, sondern weitermachen – auch wenn es

mal sehr schwierig wird. Nach vorne schauen, wenn alle anderen sagen, es hat keinen Sinn mehr. Neue Ideen durchsetzen, sich über den Erfolg freuen und aus der Freude heraus etwas noch Besseres machen.

Liebes Team DIE PTA IN DER APOTHEKE, all dies habt ihr geschafft, ihr seid immer besser und schöner geworden und ihr seid eine unglaublich große Bereicherung für unser (Arbeits-)Leben als PTA.

Wir sind Euch zutiefst dankbar und gratulieren von Herzen zu diesem 50. Geburtstag! Lasst Euch feiern, genießt die Erfolge und freut Euch auf das, was noch kommt!

Alles Liebe und beste Wünsche im Namen des Vorstandes und der Geschäftsstelle. ■